

Normes de leadership

Description

L'Écriture 16:1-10.

Nous savons à quel point des pratiques religieuses banales peuvent maintenir notre santé. Nous sommes habitués à ce que le dentiste nous demande d'utiliser régulièrement la soie dentaire, que le médecin nous prescrive des médicaments pour nous aider à guérir, que l'enseignant nous envoie des devoirs pour nous aider à apprendre. Dans l'Église, les pratiques de lecture de la Bible, de prière, d'aller à l'Église, etc., aident notre santé spirituelle et notre maturité.

Aaron était le prêtre de la communauté, une personne qui promouvait la santé spirituelle d'Israël. Chaque année, le jour des Expiations, avant de faire d'autres sacrifices, il devait expier ses propres péchés.

Aaron ne pouvait pas donner ce qu'il n'avait pas reçu. Pouvez-vous imaginer si votre médecin n'a jamais eu de contrainte, si votre dentiste n'a jamais utilisé de fil dentaire, si votre professeur d'anglais n'a pas lu de livre depuis le lycée ? Les accuseriez-vous ?

Les dirigeants chrétiens devraient être tenus de respecter les normes de l'Évangile. Les pasteurs et les dirigeants fidèles marchent dans la justice en prenant soin de leur relation avec Dieu. Les dirigeants ne font pas exception au commandement de la fidélité. Nous devrions être capables de voir le fruit de l'Esprit chez nos dirigeants et nous devrions nous méfier des dirigeants qui appellent à la dévotion mais ne sont pas engagés dans les pratiques de disciple.

Notre santé spirituelle dépend de la grâce de Dieu à l'œuvre dans toute la communauté.

Auteur : Austin Troyer

date créée
2025/09/22